

Il acquit aussi pour son église diverses grandes propriétés.

1163. — *Guichard*, d'abord moine de Cîteaux, abbé de Pontigny, archevêque de Lyon en 1163.

— *Dedit duos bacinis octo marcarum, et duas ampullas argenteas, casulam cum aurifrisio, stolam cum favone.*

1181. — *Jean de Bellesme*, élu évêque de Poitiers en 1162, archevêque de Lyon en 1181, fondateur du Chapitre de Fourvières en 1193, retiré dans la Chartreuse de Portes où il mourut vers 1200.

— *Dedit crucem auream gemmis ornatam cum pede argenteo.*

Il laissa aussi à son église le château de Bêchevelin.

— *Castum juxta ripam Rhodani sumptuose a fundo edificatum.*

1193. — *Renaud de Forez*, fils de Guy II, comte de Forez, élu archevêque de Lyon en 1193, mort le 22 octobre 1226, construisit les châteaux de Pierre-Scise, de Chasselay d'Anse, fortifia Dardilly, Lantilly, le Bois d'Oingt, Ternant et plusieurs autres lieux.

— *Dedit cappam preciosam dalmaticam, albam, calicem argenteum deauratum, duo candelabrea cum duabus vingeriis de argento.*

1342. — *Henri II de Villars*, fils d'Humbert IV, sire de Thoire Villars, chanoine, sacristain, chamarier de Lyon, évêque de Vienne, de Valence, archevêque de Lyon, fit les legs les plus considérables.

1375. — *Jean de Talaru*, fils de Mathieu, seigneur de Talaru, chanoine de Saint-Just, comte de Lyon, grand custode, archevêque de Lyon en 1375, mort en 1392, cardinal.

— *Dedit calicem unum de auratura signatum armis, ponderantem sex marchas argenti.*